



Bericht und Beschlussempfehlung

des Sozialausschusses

Verteuerung so genannter Alcopops, zweckgebundener Einsatz dieser zusätzlichen Einnahmen

Antrag der Fraktion der CDU
Drucksache 15/3213

Der Sozialausschuss hat den Antrag in zwei Sitzungen, zuletzt am 8. April 2004, beraten. Er empfiehlt dem Landtag einstimmig die Annahme des Antrags in der folgenden Fassung:

„Die Landesregierung wird aufgefordert, sich weiterhin auf Bundesebene unverzüglich dafür einzusetzen, dass - wie in Frankreich und in der Schweiz - durch geeinigte staatliche Maßnahmen auch in Deutschland Mixgetränke aus Spirituosen, zum Beispiel so genannte Alcopops, deutlich verteuert werden.

Die zusätzlichen Einnahmen sollen zweckgebunden für Präventionsarbeit im Bereich der Suchterkrankungen eingesetzt werden.“

Andreas Beran
Vorsitzender